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平成 29年 1月 10日 

 

あなたの声をつなげ隊 

「 防 犯 」 
に関する意見聴取（28年 8月）結果 

 

 

１ アンケート回答者属性 
 

◎ 意見聴取人数   356人（男 50人・女 306人） 

 

◎ 年代        

 

 
 

 

 

◎ 意見聴取場所   

区内各スーパーマーケット店舗前 
 

  

①20歳未満

3人

0.8%

②20～29歳

11人

3.1%
③30～39歳

43人

12.1%

④40～49歳

60人

16.9%

⑤50～59歳

64人

18.0%

⑥60～69歳

79人

22.2%

⑦70～79歳

75人

21.1%

⑧80歳以上

21人

5.9%
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２ 天王寺区の「防犯」の取組について   

 

① こども安全見守り防犯カメラの設置について 

 

《事業の認知度》 

 
 

《今後の方向性について》 

 
【主な理由】 

・拡大すべき…防犯カメラがあるだけで犯罪の抑止力になるのでどんどん増や

してほしい。 

・継続すべき…安全が一番大事なことだと思う。防犯対策は今後も必要だから。 

・縮小すべき…プライバシーの関係でつけすぎても困るのでは。 
 

 

知っている

180人

50.6%

知らない

175人

49.2%

未回答

1人

0.3%

拡大すべき

119人

33.4%

継続すべき

225人

63.2%

縮小すべき

9人

2.5%

未回答

3人

0.8%
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② 自転車マナーの向上について 

 

《事業の認知度》 

 
 

《今後の方向性について》 

 
【主な理由】 

・拡大すべき…自転車マナーが悪いので、もっと区役所がマナー向上のアピー

ルをしてもらいたい。 

・継続すべき…マナー向上は必要と思う。意識を高めるために必要。 

・縮小すべき…マナー講座ではマナーはよくならない。警察の取締りの強化が

必要だ。 

 

知っている

155人

43.5%知らない

200人

56.2%

未回答

1人

0.3%

拡大すべき

81人

22.8%

継続すべき

250人

70.2%

縮小すべき

21人

5.9%

未回答

4人

1.1%
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③ 地域安全パトロールについて 

 

《事業の認知度》 

 
 

《今後の方向性について》 

 
【主な理由】 

・拡大すべき…子どもの安全確保のためなら事業拡大した方が良い。 

・継続すべき…安全のために必要だ。今のまま続けてよい。 

・縮小すべき…地域や警察に任すべきだと思う。 

 

 

 

知っている

249人

69.9%

知らない

106人

29.8%

未回答

1人

0.3%

拡大すべき

78人

21.9%

継続すべき

264人

74.2%

縮小すべき

10人

2.8%

未回答

4人

1.1%
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《自由意見》 

こども安全見守り防犯カメラの設置に関するご意見 14件 

・防犯カメラはさらに増設希望。（男性・50代） 

・防犯カメラについて、国分町公園の藤木棚付近につけてほしい。（女性・70代） 

・区の防犯の取組は良いと思うが、お金の問題がある。民間との経費の比較を行いどち

らか安いほうで行うべき。（男性・60代） 

・防犯の取組全て必要だと思うが、経費をかけすぎないようにしてほしい。 

（女性・40代） 

・最近犯罪が多くなってきているので、もっと家庭で（親から子へ）防犯の必要性を教

えるべき。（女性・60代） 

・防犯カメラの設置場所を地図に落としてプリントで配布してほしい。（女性・70代） 

・各小、中学校にも設置場所のプリントを配布してもらいたい。（女性・70代） 

・防犯の取組はどれもいい取組だと思うが、予算との兼ね合いで縮小してもいい取組が

あるのではないか？（女性・30代） 

・市営住宅には必ず防犯カメラの設置をお願いしたい。（現在ついていない） 

（女性・60代） 

・防犯カメラについて、区役所が各小学校の子どもにカメラの設置場所を説明してもら

いたい。（女性・30代） 

・防犯カメラの増設もいいと思うが、登下校時にＩＣタグを持っていれば子どもを監視

できる「ミマモル」を各小学校に導入してもらいたい。（女性・30代） 

・五条小学校正門前が暗いので、防犯カメラか街灯を設置してほしい。（女性・50代） 

・防犯カメラは暗い場所につけてほしい。（女性・80歳以上） 

・防犯カメラについて、今年度設置する 25台のカメラは通学路だけでなく通学路を通

る子どもが寄り道しそうな場所にもつけてほしい。（女性・50代） 

 

自転車マナーの向上に関するご意見 5件 

・自転車運転違反者の罰金を取るべきだと思う。自転車の取締りを考えていけばいい。

（女性・30代） 

・親子自転車講習の開催を希望。（女性・40代） 

・各小･中学校で月１回自転車マナー講座を開催してもらいたい。（女性・70代） 

・自転車マナーの向上について、警察と連携をして講座をするよりも、マナー違反が多

い箇所や違法駐輪している場所に人を派遣して注意すべき。（女性・70代） 

・今までの小学生対象の自転車安全教室はマンネリ化して来ていると思うので、学校グ

ラウンド内で模擬信号等使用による実技指導等ではなく、実際の交差点等で交通課

警察官立会いのもと講義指導を受けさせた方がいいと思う。（女性・40代） 

 

自転車駐輪場の増設を求めるご意見 8件 

・駐輪場の増設を希望する。（女性・60代） 

・地下鉄谷町９丁目駅周辺は駐輪場が少ないので、増設をお願いします。（女性・30代） 

・天王寺駅周辺の民間の土地を買い取り自転車駐輪場を作れば、違法駐輪もなくなるの

ではないか特に駅前のパチンコ店がいいと思う。（女性・40代） 

・上本町駅周辺の駐輪場の増設を希望。（女性・40代） 
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・上本町駅周辺にもっと手軽に駐輪できる駐輪場を増設してほしい。（女性・40代） 

・自転車マナーの啓発も大切だが、ＪＲ天王寺駅周辺に有料でもよいので駐輪場を増や

してほしい。（女性・50代） 

・放置自転車をなくす方向で考えているのならば、30分～1時間位の無料駐輪場を設置

したほうがよい。（女性･20代） 

・駐輪可能な場所の確保をお願いします。（女性･40代） 

 

地域安全パトロールに関するご意見 4件 

・青色防犯パトロールの音声がいつも同じ内容、啓発文言なので辟易している。そのと

きの事案対応等に応じて内容を変えていくべきだと思う。（女性・70代） 

・青パトはよく見かけるが、巡回は夜 20時以降、そして夜明けの時間帯がよいと思う。 

（女性・60代） 

・公園のパトロールを強化してほしい。（女性・40代） 

・地域安全パトロールの自転車でのパトロールをしている人を見かけたことがない。ベ

ストだけではわかりにくい。（女性・50代） 

 

その他のご意見 17件 

・箕面市では子どもにＧＰＳを持たせているというのをＴＶで見た。犯罪が怖いので、

よい案だと思う。（女性･50代） 

・公園周辺で駐車している車（特に国分町公園周辺）、アイドリングで駐車しているの

で騒音である。取締りを強化してほしい。（女性・70代） 

・知らなかった事業が多かったので、広報のやり方を工夫したほうが良いと思う。 

（女性・60代） 

・市営駐輪場に無料で有料の場所に停めている人がいる。（女性・60代） 

・車のマナーも良くないので、そちらへの啓発も必要。（ウィンカーを出さずに曲がる

など）（女性・70代） 

・自転車の前輪を持ち上げる駐輪場の設置はやめてほしい（女性では重たくて出し入れ

しにくい）。平場で停められる駐輪場の増設をお願いします。（女性・30代） 

・駐輪場の自転車駐車設備（ラック）で高い位置のラックは高齢者や女性では停め難い

ので、このタイプの設備は撤去して、何か他のものに替えてほしい。（女性・60 代） 

・自転車駐輪場は歩道の地下に設置すべきだ。歩道が駐輪場のある分狭くなり、通行し

にくくなり、かえって事故等が増えてきているから困っている。（女性・50代） 

・自転車の保険加入が義務化されたので、警察と連携して啓発すべきだと思います。 

（男性・80歳以上） 

・防犯にはしっかり予算をかけるべき。（男性・40代） 

・全ての事業を知らなかった。周知方法を工夫したらよいのでは？また、広報や周知の

方法のアンケートを取ってみてはいかがですか？（女性･50代） 

・防犯の取組はどれも大事だ。継続すべき。（女性・50代） 

・犯罪の起こりそうな箇所の隙間の場所を掘りおこしをしてもらいたい。（女性・40代） 

・街灯の暗い所が多いのでＬＥＤライトに取り替えてほしい。（女性・70代） 

・近年、天王寺区内にマンションが乱立開発され急激に区内人口が増加してきているが、

これにより、行政サービスが低下しないか心配である。マンション開発規制などでき



7 
 

ないのだろうか？また、区内の古くからの街並みが乱れ、様々な階層の人口流入によ

る治安悪化が懸念される。（女性･60代） 

・夜中に中高生が住宅（筆ヶ崎）のピロティなどでたむろしているので怖い。 

（女性・70代） 

・防犯面で予算を使いすぎている。それならば、私的な事情だが、不妊治療など多額の

費用がかかるので、補助をしてほしい。（女性・30代） 

 

「防犯」以外に関するご意見 ３件 

・ペットに関わる社会的経費を考え、「ペット税」が必要だと思う（女性・70代） 

・つなげ隊の意見聴取は日頃地域の関わりや区役所に行く機会がない人にはすごくよい

取組だと思う。（女性・60代） 

・図書館の本をコンビニで返せるようにポストを設置してほしい（。女性･40代） 

 


